

Achim Heier - Bewerbung für Kokreis ATTAC 2016/17

Ich lebe in Bremen, bin 62 Jahre und ausgebildet als Sozialpädagoge, Schlosser und Industriemeister. Zuletzt habe ich 25 Jahre in der Stahlindustrie gearbeitet, die letzten Jahre als Betriebsrat.

Ich habe 2001 Attac Bremen mitgegründet, war jedoch zwischen 2005 - 11 wegen betrieblicher IGMetall-Aktivitäten eher passiver ATTACie. Seit 2014 bin ich im Attac-Rat und seit 2015 im Kokreis.

Als Kokreis-Mitglied habe ich den Frühjahrsratschlag in Halle vorbereitet, bin in der Schwerpunkt-PG aktiv und vertrete ATTAC im „Bündnis für Gerechtigkeit“ (Ex „Umfairteilen“). Aktuell bin ich stärker in die Vorbereitung des G20-Gipfels in Hambur 2017 eingestiegen.

Da ich ab 2017 Rentner bin, möchte ich einen Teil meines Zeitwohlstandes der weiteren Kokreis-Arbeit widmen. Mein Ziel ist u.a., die Vernetzung von lokaler, regionaler und Bundesebene bei ATTAC zu intensivieren und neue Aktive für AGs zu gewinnen.

Wenn ihr mich in Bremen außerhalb von ATTAC trifft, dann am ehesten im Garten beim Imkern oder beim Lesen, Fussball und E-Bass spielen oder bei guten Konzerten. .